

# HERZLICHEN DANK

*„Wer so gewirkt im Leben,  
wer so erfüllte seine Pflicht  
und stets sein Bestes hat gegeben,  
für immer bleibt er uns ein Licht.“*

Wir bedanken uns für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben und fürsorglichen Vater

## Bruno Thommen-Thommen

erfahren durften.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn die Ihr Mitgefühl durch Worte, Beileidskarten und Blumenspenden und die grosszügigen Spenden an das Palliativzentrum Hildegard und Alters- und Pflegeheim Frenkenbündten und Spenden für späteren Grabschmuck zum Ausdruck gebracht haben.

Herzlichen Dank an alle, die bei der Trauerfeier anwesend sein konnten. Einen besonderen Dank geht an Herrn Pfarrer Josef Handschin für seine einfühlsamen Worte und die feierliche Gestaltung der Beisetzung- und Abdankungsfeier.

Ein grosses Dankeschön auch an den Musikverein Bubendorf für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes und einen herzlichen Dank an die Delegierten vom Kantonalen Musikverband und dem Veteranenverband für die Fahnengrüsse.

Wir danken Herrn Dr. med. J. Jutzi und seinem Praxisteam für die jahrelange treue Begleitung.

Vielen Dank an das Palliativzentrum Hildegard in Basel für die intensive Betreuung.

An das Alters- und Pflegeheim Frenkenbündten, 2. Stock, in Liestal vielen Dank für die gute Pflege.

Mit dieser Danksagung wenden wir uns auch an alle, die auf Ihrer Leidkarte keinen Absender vermerkt haben.

Bubendorf, im November 2023

Die Trauerfamilie